

LMS S1-10 Le royaume du diable. Partie 2

Bonjour les amis, je suis heureux de vous retrouver pour ce dixième épisode dans la série Le Monde Spirituel et aujourd'hui on va continuer notre étude sur le royaume du diable.

Lors du dernier podcast, nous avons parlé de qui est le diable, au travers de son origine et de ses différents noms. Aujourd'hui, je vous propose que l'on parle de sa chute.

Nous allons donc reprendre des versets que nous avons déjà vus précédemment, mais on va les approfondir un tout petit peu. Et on va commencer avec le verset que l'on trouve dans Ezéchiel chapitre 28, les versets 14 et 15.

Et il est écrit « Tu étais un chérubin protecteur aux ailes déployées. Je t'avais placé et tu étais sur la sainte montagne de Dieu. Tu marchais au milieu des pierres étincelantes. Tu as été intègre dans toutes tes voies depuis le jour où tu fus créé jusqu'à celui où l'iniquité a été trouvée chez toi. »

Alors, encore une fois, on voit que le diable était un chérubin protecteur et que Dieu l'avait placé sur sa sainte montagne. Il marchait au milieu des pierres étincelantes. Et il est dit aussi qu'il a été intègre, c'est-à-dire qu'il est resté juste jusqu'au moment où l'iniquité a été trouvée chez lui.

Alors, qu'est-ce que c'est que cette iniquité ?

Et on va trouver cela dans Ésaïe chapitre 14, des versets 12 à 15. On a déjà parlé de ce verset, mais on va le re-citer encore une fois. « Te voilà tombé du ciel astre brillant, fils de l'aurore. Tu es abattu à terre, toi le vainqueur des nations. Tu disais en ton cœur, « Je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu. Je m'assierai sur la montagne de l'Assemblée à l'extrémité du Septentrion. Je monterai sur le sommet des nues, je serai semblable au Très-haut. Mais tu as été précipité dans le séjour des morts, dans les profondeurs de la fosse. »

Et on va prendre encore un autre verset qui est dans Ezéchiel chapitre 28 au verset 16 : « Par la grandeur de ton commerce, tu as été rempli de violence et tu as péché. Je te précipite de la montagne de Dieu et je te fais disparaître, chérubin protecteur du milieu des pierres étincelants. »

Et on voit qu'il avait une liberté d'action qui était énorme, et je vous rappelle qu'il est cité comme étant le roi de tir, donc celui qui spirituellement régnait sur le prince de tir et toute la région, et on sait qu'à cette époque, c'était une des plus grandes, si ce n'était pas la plus grande plateforme commerciale au monde. Et donc on voit que son influence était forte et puissante.

Mais au point que la réussite qu'il a eue dans le monde naturel et l'autorité qu'il avait sur les anges dans le monde spirituel, eh bien, comme on dit, ça lui est monté au carafon et son orgueil a été plus fort que sa sainteté, à tel point qu'il a voulu s'asseoir sur le trône de Dieu. Il a voulu prendre la place de Dieu, comme si la créature qu'il est pouvait renverser le Créateur.

Donc, en résumé, lui qui était aussi le responsable de la louange, et on le voit dans Ézéchiel chapitre 28 au verset 13, il dit que les tambourins et les flûtes ont été créés pour lui, et donc il était responsable de cette louange, il était devant le trône parce que c'était un chérubin protecteur, et en plus, il avait, on le voit au travers de cette notion de roi de tir, l'intendance de la terre.

Donc il avait un rôle très important, à tel point que ça a fait naître en lui cet orgueil de prendre la place de Dieu. D'être Dieu à la place de Dieu.

Ça nous rappelle un petit peu Is No Good, dans cette bande dessinée, qui voulait être calife à la place du calife.

Alors nous allons approfondir un petit peu la chute du diable, et voir que dans sa rébellion, il n'était pas tout seul. Il a entraîné avec lui, selon ce qui est dit dans la Bible, et le verset que nous allons voir juste après, un tiers des créatures angéliques avec lui. Et on va trouver cela dans Apocalypse chapitre 12, les versets 4 et 7 et 9. Et il est écrit, « Sa queue entraînait le tiers des étoiles du ciel, et les jetait sur la terre... Il y eut une guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon, et le dragon et ses anges combattirent. Mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. Et il fut précipité le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre. Il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui. »

Alors voilà, on trouve dans ce passage, la naissance du royaume du diable.

On y voit le plus haut de toutes les créatures angéliques, qui est le diable, qui s'est rebellé contre Dieu, et qui a séduit et entraîné avec lui un tiers des créatures angéliques. Et il est dit, dans le passage que nous venons de voir, qu'ils ont été précipités du ciel vers la terre. Ils ont perdu la guerre contre Dieu, contre Michael et toute l'armée du ciel, et ils ont été chassés du royaume de Dieu vers la terre où le diable a instauré son propre royaume.

Il a donc été chassé du royaume de Dieu, qui est dans le troisième ciel, vers le deuxième ciel et le premier ciel, où il a instauré son royaume.

Nous allons maintenant nous attacher à son action, à tout ce qu'il fait avec toute sa structure démoniaque contre nous.

Alors un des passages que l'on connaît tous, c'est dans Jean chapitre 10 et au verset 10, où il dit qu'il vient pour dérober, égorger et détruire.

Dans 1 Pierre chapitre 5 verset 8, qu'il rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera.

Dans Luc au chapitre 13 et au verset 16, il est écrit qu'il lie les personnes dans la maladie ou l'infirmité.

Dans 2 Thessaloniciens chapitre 2 verset 8, c'est qu'il peut faire toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers.

Dans Ephésiens chapitre 4 et verset 27, c'est qu'il peut avoir en nous un accès au travers de la colère.

Dans 1 Timothée chapitre 3 verset 6, c'est qu'il nous fait tomber sous le jugement et qu'il nous lie dans ses pièges.

Dans Apocalypse chapitre 2 verset 10, c'est qu'il jette les personnes en prison.

Alors certes, ce n'est pas une prison physique, mais c'est une prison mentale, psychologique, spirituelle.

Dans 1 Thessaloniciens chapitre 2 verset 18, il est écrit qu'il l'empêche d'agir.

Dans 2 Corinthiens chapitre 4 et verset 3, qu'il peut aveugler l'intelligence des personnes.

Dans Jean chapitre 8 et au verset 44, il est dit qu'il est le père du mensonge, qu'il était meurtrier dès le commencement.

Dans 2 Corinthiens chapitre 11 verset 15, qu'il peut se déguiser en ange de lumière.

Dans 2 Timothée chapitre 2 verset 26, qu'il cherche à nous soumettre à sa volonté.

Dans Matthieu chapitre 13 et verset 39, c'est qu'il vient semer son ivret au milieu des bonnes semences.

Dans Job chapitre 1 et 2, il vient pour accuser les saints, infliger des maladies.

Et dans Matthieu chapitre 4 et verset 6, il va tordre les écritures.

Donc vous voyez les amis, quand on dit que le diable n'a plus d'action sur nous, ne peut plus nous toucher, au travers de tout ce qu'on vient de voir là, et bien nous devons nous méfier quand même. Nous ne devons pas être trop légers devant lui, parce que ça nous donne une position un peu hautaine, un peu sûre de nous, et ça c'est un piège les amis, c'est un piège. Ne tombons pas dans la facilité, dans l'orgueil de la connaissance.

Alors pour terminer ce podcast, j'aimerais finir sur une note un petit peu plus légère, et vous décrire un petit peu un chérubin. Ce qu'est un chérubin ?

Dans la pensée générale, on voit les chérubins comme des petits angelots un peu potelés, avec les petites ailes là, c'est là où on voit même celui avec l'arc là, éros, avec son petit arc et ses petites flèches, qui va venir toucher les personnes pour qu'ils tombent amoureux. Ça mes amis, ça c'est du cinéma, ça n'existe pas.

Les chérubins, vous avez une description dans Ézéchiel chapitre 1er, ce sont des êtres majestueux, qui ont quatre faces, une face d'homme, une face de lion, une face de taureau et une face d'aigle. Ils ont quatre bras, ils ont deux paires d'ailes, ils ont des jambes en forme de veau, avec des sabots aux pieds, et je vais mettre sur le site internet, une image que j'ai trouvée aussi sur internet, afin que vous puissiez voir ou avoir une idée de ce que pourrait être un chérubin.

Et vous pourrez vous rendre compte pourquoi aussi, dans la pensée générale, on peut représenter le diable avec des cornes, mais aussi avec des sabots et des jambes en forme de pattes d'animal.

Voilà les amis, c'est la fin de ce podcast. Nous nous retrouvons la prochaine fois où on va approfondir encore ce royaume du diable et on va surtout parler de la victoire de Jésus-Christ sur le diable et des cinq jugements du diable.

Je vous embrasse tendrement dans l'amour de notre Seigneur Jésus-Christ et avec tout mon amour, je vous dis à bientôt.